



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 40

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 24 AVRIL 1981

CONSULTATIONS ENTRE LE NIGER ET LE CANADA 22 - 24 AVRIL 1981

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a fait savoir aujourd'hui que le ministre du Plan du Niger, Brah Mahamane, à la tête d'une importante délégation, a rendu une visite officielle au Canada du 22 au 26 avril 1981 dans le cadre de la septième réunion annuelle des consultations canado-nigériennes pour la coopération au développement.

L'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et conseiller du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour les affaires francophones, dirigeait la délégation canadienne à cette réunion dont les travaux se sont déroulés au siège de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) à Hull, du 22 au 24 avril 1981.

Le séjour au Canada du ministre Brah Mahamane lui a permis d'examiner les multiples aspects des relations entre le Niger et le Canada au cours d'entretiens particuliers avec l'honorable Pierre De Bané qui a par ailleurs offert le 22 avril, au nom du gouvernement canadien, un déjeuner en l'honneur du ministre Mahamane et de la délégation nigérienne. Le Ministre du Plan du Niger a également rencontré l'honorable Jean-Luc Pépin, ministre des Transports, l'honorable Pierre Bussières, ministre d'Etat aux Finances, et l'honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat aux petites et moyennes entreprises. Il a eu d'autre part des échanges de vues avec Marcel Massé, président de l'ACDI et Michel de Goumois, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures.